

優秀な成績を収めた 「のすっ子」が市長へ報告



各スポーツ大会やコンクール等で優秀な成績を収めた小・中学生が来庁し、大会の結果や様子などを市長と教育長に報告しました。
皆さんのますますの活躍を期待しています。



▲11月17日に報告にきた16人の小・中学生



▲11月21日に報告にきた11人の小・中学生

11月12日に箕田小・広田小で開校150周年式典を開催

各校、趣向を凝らした行事で長い歴史をお祝いしました。



◀20年前のタイム
カプセル



▲箕田小HP



▲広田小HP

箕田小学校では、川越ふじ太鼓による迫力ある演奏や観光大使の川田妙子さん（声優）による記念講演会が行われ、150周年を盛大にお祝いしました。また、20年前のタイムカプセルを開封し、当時在籍した児童や先生方が旧交を温めました。

広田小学校では、コバトンやひなちゃんが来校し、150周年記念キャラクターの発表や全児童による鼓笛パレード、児童会による周年記念クイズなど、全校が一丸となって式典を楽しみました。式典の様子は広田小学校HPに掲載しています。



～突然の災害に備えて～ 総合防災訓練・防災フェア

11月27日、市役所駐車場で総合防災訓練・防災フェアを開催しました。今回のように市で実施する大規模な防災訓練は3年ぶりになります。

はしご車やヘリコプターなどによる迫力ある救出救助訓練では、普段見ることのできない光景に皆さんから「お～！」と大きな声が上がりました。

また、多くの皆さんが展示ブースを熱心に見て回り、子どもたちも放水体験や緊急車両等乗車体験に笑顔で参加するなど、防災意識の向上が図られました。



小学校跡地で地域の魅力発信

11月23日、旧笠原小学校で笠原のんびり市を開催し、約800人が来場しました。

校舎でのワークショップや農産物・雑貨の販売、屋外でのキッチンカーの出店、体育館での音楽・ダンス等の演出があり、来場者は、笠原地域ならではのマーケットでゆったりとした時間を楽しみました。



大学生が企画のイベント 「花のある暮らし」を提案



11月13日、にぎわい交流館「にこのす」で、女子栄養大学、日本薬科大学の学生のアイデアと工夫が詰まったマルシェイベント「にこまる」を開催し、約600人が来場しました。

生産者による季節の花の販売のほか、寄せ植え、ハーバリウム、花の箱庭づくり等のワークショップ、花をイメージしたバルーンやクッキーのプレゼントなどがあり、多くの家族連れでにぎわいました。

ドキュメンタリー 映画上映会を開催



11月6日、このすシネマで、金山町友好交流事業「霧幻鉄道」上映会を開催しました。

この映画は、平成23年7月新潟・福島豪雨により不通となっていたJR只見線の復旧に尽力した、郷土写真家の星賢孝さんを中心としたドキュメンタリー映画です。上映会の当日には、星さんと安孫子亘監督、金山町の栗田哲也副町長が参加しました。

同時開催の物産展や写真展にも多くの方が来場し、交流を深めました。